

0

Los bugueños decidirían si se construye o no el Embalse en zona rural del municipio

Publicado por Departamento de noticias at 13 julio, 2016

Tags Categorías

2

Share

0

Tweet

0

Pinterest



Solo la comunidad podrá decidir la suerte del embalse en zona rural de Buga. Con estas palabras definió el representante, enviado por el director general de la CVC, al encuentro con el concejo de Buga y la comunidad, la suerte de este proyecto, al indicar que la CVC no hace embalses, solo realiza los estudios y después los entrega a un privado, en este caso a una alianza público privada, para que ejecute las construcciones.

De igual manera sostuvo que ellos no van a pasar por encima de la comunidad. La mayoría de los asistentes a la plenaria del concejo, no dudaron en indicar que el embalse sería muy bueno si es solo para los bugueños.

Lo que no gustó mucho a la comunidad, fue la posibilidad de ofertar agua a otros municipios si se construye el embalse.

Ahora falta un pronunciamiento oficial de parte del director general de la CVC, doctor Rubén Darío Materón, sobre este proyecto, para definir su futuro.

De parte de los bugueños, quedó muy claro, que si el embalse es para beneficio de los habitantes de la ciudad Señora y para suministrar agua, también para la zona rural y fortalecer la microcuenca, se podría pensar en su viabilidad, de lo contrario, el embalse no se construirá.

Redacción: Rodrigo Gómez Noguera